



ACTION ECOLES FLEURIES 2022

5 écoles se sont inscrites pour participer

En raison des perturbations liées au contexte sanitaire et météorologique seules 3 écoles ont maintenus leur participation

Ecole primaire de Mirabel

Ecole élémentaire de Saint Etienne de Tulmont

Ecole primaire d'Escazeaux

Le jury départemental a rendu visite à ces 3 écoles en juin et a pu apprécier le travail fait par les équipes enseignantes et leurs élèves.

Voici quelques photos de ces réalisations :

Ecole de Mirabel



Ecole de Saint Etienne de Tulmont



Ecole d'Escazeaux



Chaque école participante a reçu une aide de l'UD DDEN de 100€ pour poursuivre son action la prochaine année scolaire.



Le jury départemental a sélectionné le dossier de l'école de Mirabel pour être présenté au CONCOURS NATIONAL.